

Estudiantes del Instituto Politécnico de Linares se manifestaron para poner fin a la contaminación plástica

Durante esta semana el Departamento de Medio Ambiente y los estudiantes delegados de cada curso, realizaron una manifestación pacífica en el frontis del Instituto Politécnico de Linares, en conmemoración del mes ambiental.

El lema de este año 2025 es “Poner fin a la contaminación plástica”. El objetivo era concientizar a la comunidad de la urgencia de cuidar el planeta, los árboles y el agua.

Para esta actividad, los estudiantes confeccionaron pancartas y letreros con mensajes promoviendo el cuidado ambiental y la responsabilidad



de fomentar prácticas sostenibles en nuestra ciudad, reiterando el llamado a disminuir el plástico y aumentar su reciclaje debido al daño que ha provocado para las futuras generaciones.

Precisamente, el Instituto Politécnico de Linares, tiene una certificación ambiental

otorgada por el Ministerio de Medio Ambiente, y por ello de manera permanente se realizan diferentes actividades reafirmando el compromiso con la temática ambiental a través del reciclaje de plástico, aceite, tapitas y papel blanco, trueque de plantas, botiquín verde, reforestación y cuidado de jardineras.

